

BAB 5

RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN PRIORITAS DAERAH

BAB ini akan menginformasikan kegiatan program dan kegiatan yang menjadi prioritas dalam pembangunan Provinsi DKI Jakarta pada tahun 2015 berdasarkan evaluasi pembangunan tahun sebelumnya dan rencana target capaian kinerja yang ditetapkan dalam RPJMD.

Seperti yang sudah lazim dilaksanakan, penyusunan rencana kerja selain dalam rangka pencapaian target RPJMD juga harus menampung aspirasi masyarakat melalui Rembuk RW maupun Musrenbang. Oleh karena itu dalam BAB ini selain kegiatan prioritas berdasarkan program dan target RPJMD juga akan disampaikan data kegiatan yang menjadi prioritas karena merupakan aspirasi masyarakat melalui pelaksanaan Rembuk RW, hasil Musrenbang dan hasil Reses DPRD dalam bentuk pokok-pokok pikiran DPRD.

5.1. Rencana Kerja RKPD 2015 Hasil Rembuk RW

Dari pelaksanaan Rembuk RW, dapat diinventarisir usulan masyarakat sejumlah **40.616 kegiatan** dengan nilai anggaran mencapai **Rp.19.363,16 Milyar** dan setelah dilakukan pembahasan dalam Musrenbang ditingkat Kelurahan, Kecamatan, Kota dan Provinsi dapat disetujui untuk ditampung menjadi kegiatan pada SKPD sejumlah **10.490 kegiatan** dengan nilai anggaran **Rp.1.146.116.933.821** dengan komposisi sebagai berikut

5.2. Rencana Kerja RKPD 2015 Hasil Musrenbang

5.2.1. Musrenbang Kelurahan

Dari pelaksanaan Musrenbang Kelurahan, dapat diinventarisir hasil kesepakatan musrenbang sejumlah **11.474 kegiatan** dengan nilai anggaran mencapai **Rp.168,62 Milyar** untuk ditampung menjadi kegiatan pada SKPD Kelurahan.

Adapun kegiatan-kegiatan tersebut dapat dilihat pada matriks lampiran 5.1.

5.2.2. Musrenbang Kecamatan

Dari pelaksanaan Musrenbang Kecamatan, dapat diinventarisir hasil kesepakatan musrenbang sejumlah **949 kegiatan** dengan nilai anggaran mencapai **Rp.58,32 Milyar** untuk ditampung menjadi kegiatan pada SKPD Kecamatan.

Adapun kegiatan-kegiatan tersebut dapat dilihat pada matriks lampiran 5.2.

5.2.3. Musrenbang Kota/Kabupaten

Dari pelaksanaan Musrenbang Kota/Kabupaten, dapat diinventarisir hasil kesepakatan musrenbang sejumlah **3.746 kegiatan** dengan nilai anggaran mencapai **Rp.918,41 Milyar** untuk ditampung menjadi kegiatan pada SKPD tingkat Kota/Kabupaten.

Adapun kegiatan-kegiatan tersebut dapat dilihat pada matriks lampiran 5.3.

5.2.4. Musrenbang Provinsi

Dari pelaksanaan Musrenbang Provinsi, dapat diinventarisir hasil kesepakatan musrenbang sejumlah **33 kegiatan** dengan nilai anggaran mencapai **Rp.10,99 Milyar** untuk ditampung menjadi kegiatan pada SKPD Provinsi.

Adapun kegiatan-kegiatan tersebut dapat dilihat pada matriks lampiran 5.4.

Dalam Musrenbang Provinsi, selain mengakomodir usulan-usulan yang ditampung dalam Rencana Kegiatan SKPD tingkat Provinsi juga dapat dirumuskan usulan kegiatan yang akan disampaikan ke Musrenbang Nasional. Adapun kegiatan yang diakomodir dalam Musrenbangnas maupun belum diakomodir dalam Musrenbangnas dapat dijelaskan sebagai berikut:

A. Usulan Kegiatan Strategis Tahun 2015 Yang Diakomodir Dalam Pra Musrenbangnas

1. Pembangunan Rusunawa Pasar Rumput

Diakomodasi 50% dari 1 tower sebesar Rp. 358 Miliar dari usulan dana Rp. 707 Miliar oleh Kementerian Perumahan Rakyat.

Catatan : sudah teralokasi untuk kegiatan multiyears tahun pertama sebesar Rp 358 miliar. Provinsi perlu mendukung perizinan, kesiapan lahan, PSU, serta fasilitas umum dan sosial.

2. Pembangunan Rusunawa Jatinegara Barat

Diakomodasi oleh Kementerian Perumahan Rakyat

Catatan : Tahun ini sudah dimulai pelaksanaan pembangunan rusun tersebut dengan Tahun Jamak s/d tahun 2015, sehingga sudah otomatis dialokasikan pada APBN 2015.

3. Normalisasi Kali Ciliwung

Diakomodasi sebesar Rp. 449 Miliar dari usulan dana Rp. 1 Triliun oleh Kementerian Pekerjaan Umum

Catatan : Direncanakan untuk 4 paket konstruksi dan 2 supervisi. Pemerintah Provinsi DKI diminta untuk mempersiapkan pembebasan tanah untuk kegiatan tersebut.

4. Normalisasi Kali Krukut

Diakomodasi oleh Kementerian Pekerjaan Umum

catatan : Tahun ini sudah dimulai pembangunannya, dengan mekanisme Tahun Jamak, sehingga sudah otomatis dialokasikan pada APBN 2015

5. Pembangunan Sudetan S. Ciliwung ke KBT

Diakomodasi sepanjang 0.34 km sebesar Rp. 79 Miliar dari usulan dana Rp. 500 Miliar oleh Kementerian Pekerjaan Umum

catatan : Perlu dilakukan rekomposisi terutama penyelesaian masalah tanah.

6. Pembangunan Tanggul disepanjang garis pantai untuk mendukung NCICD (National Capital Integrated Coastal Development)

Diakomodasi sebesar Rp. 42 Miliar dari usulan dana Rp. 1,2 Triliun oleh Kementerian Pekerjaan Umum

catatan : Untuk pembangunan tanggul laut NCICD, masih diperlukan tambahan dana mengingat kebutuhan Tahap Awal (tahun 2015) sebesar Rp 100 miliar.

7. Pembangunan Waduk Ciawi dan Waduk Sukamahi

Diakomodasi oleh Kementerian Pekerjaan Umum

catatan : Tahun 2014 sedang dilakukan kegiatan Desain, Amdal, Larap, DED dan sertifikasi Desain. Kegiatan tersebut akan dilanjutkan pada Tahun 2015. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta diminta mempersiapkan pembebasan tanah untuk kegiatan tersebut

8. Revitalisasi situ-situ di Jabodetabekpunjur

Diakomodasi oleh Kementerian Pekerjaan Umum

catatan : BBWS Ciliwung Cisdane merencanakan kegiatan Detail Desain Dam Parit dan Kolam Resapan di DAS Ciliwung serta DD Situ Kemang. Sedangkan revitalisasi situ masuk ke dalam wilayah administrasi Kota Depok (Provinsi Jawa Barat)

9. Elevated Loopline Rail Way

Diakomodasi sepanjang 8,3 KM sebesar Rp. 700 Miliar dari usulan dana Rp. 3,987 Triliun oleh Kementerian Perhubungan

catatan : akan dilaksanakan kontrak multiyears dengan total biaya 3,5T untuk rute Pondok Jati-Rajawali

10. Pembangunan MRT East – West

Diakomodasi melalui kegiatan DED sebesar Rp. 24,2 Miliar oleh Kementerian Perhubungan

catatan : sudah diakomodasi dalam pipeline JICA yang akan ditandatangani pada bulan Oktober 2014 untuk loan agreement

11. Pembangunan MRT HI - Kp. Bandan

Diakomodasi melalui kegiatan DED oleh Kementerian Perhubungan

catatan : diakomodasi dengan anggaran Pemda DKI Jakarta dengan skema on lending

12. Penyelesaian MRT Lebak Bulus - HI

Diakomodasi oleh Kementerian Perhubungan

catatan : diakomodasi dengan anggaran Pemda DKI Jakarta dengan skema on lending

B. Usulan Kegiatan Strategis Tahun 2015 yang tidak diakomodir dalam Pra Musrenbangnas

1. Pembangunan Rusunawa Pasar Minggu

Alasan : Masih perlu kejelasan tentang lahan, khususnya PKS antara Kementerian PU Cipta Karya dengan Pemprov DKI, dan belum ada kejelasan lokasi tepatnya.

2. Bengkel kendaraan BBG

Alasan : Pembangunan Bengkel kendaraan BBG diarahkan dapat menggunakan APBD

3. Pembangunan jaringan pipa gas bawah tanah untuk kawasan pemukiman/rusun, industri, perkantoran, perdagangan dan jasa

Alasan : Pemerintah Pusat mengarahkan pembangunan jaringan pipa gas bawah tanah di luar Jakarta, yaitu di kawasan Bodetabek, agar kawasan tersebut dapat lebih berkembang.

4. Pembangunan Pembangkit Listrik berbahan bakar gas (PLTGU) 2000 MW

Alasan : Pembiayaan pembangunan PLTGU sebaiknya melalui skema investasi swasta atau KPS

5. Pembangunan SPBG Online dilengkapi Dryer

Alasan : Pemerintah Pusat mengarahkan pembangunan SPBG di luar Jakarta, yaitu di kawasan Bodetabek, agar kawasan tersebut dapat lebih berkembang.

6. Penyediaan Air Bersih (Jatilihur - Bekasi - Muara Angke)

Alasan : Pembangunan Instalasi Pengolahan Air di Bekasi dan pipa transmisi dari Bekasi s/d batas DKI dilaksanakan oleh perusahaan patungan (SPV) yang sedang dipersiapkan pembentukannya, sehingga proyek tersebut akan didanai oleh perusahaan patungan tersebut.

5.3. Rencana Kerja RKPD 2015 Hasil Reses DPRD

WAKTU RESES	REKOMENDASI DPRD ATAS HASIL RESES
Urusan/Bidang Pemerintahan	
Masa Reses III Tahun Anggaran 2013	<ul style="list-style-type: none"> • Pemberian penyuluhan kepada para Ketua RT/RW untuk optimalisasi fungsi RT/RW oleh pihak Kelurahan. • Pendirian pos pencegahan dan penanggulangan kebakaran serta penyuluhan pencegahan bahaya kebakaran oleh Dinas Pemadam Kebakaran DKI Jakarta. • Penertiban PKL yang menggunakan trotoar dan bahu jalan sebagai tempat berjualan serta pemberian tempat relokasi strategis bagi para PKL. • Pembatasan izin bagi usaha modern. • Pemberian sosialisasi mengenai prosedur mengurus akte kelahiran. • Penganggaran untuk pembelian baju seragam petugas keamanan (HANSIP) pada tingkat Kelurahan.
Urusan/Bidang Perekonomian	
Masa Reses III Tahun Anggaran 2013	<ul style="list-style-type: none"> • Pemberian bantuan modal usaha dengan suku bunga rendah kepada warga yang tidak bekerja dan berniat membuka usaha.
Urusan/Bidang Perhubungan	
Masa Reses III Tahun Anggaran 2013	<ul style="list-style-type: none"> • Penambahan jumlah angkutan umum bus sedang dan Angkutan Perbatasan Terintegrasi Busway (APTB) serta peningkatan kualitas pelayanan. • Pelaksanaan Peremajaan angkutan umum yang sudah tidak layak beroperasi.
Masa Reses I Tahun Anggaran 2014	<ul style="list-style-type: none"> • Penambahan petugas penertiban parkir liar.
Urusan/Bidang Pembangunan	
Masa Reses III Tahun Anggaran 2013	<ul style="list-style-type: none"> • Perbaiki saluran air (drainase) diantaranya selokan, kali, gorong – gorong dan sungai di permukiman penduduk. • Perbaiki jalan rusak (berlubang) di beberapa jalur arteri dan jalan permukiman penduduk. • Penertiban rumah tinggal yang beralih fungsi sebagai tempat usaha, kios, gudang atau tempat usaha lainnya. • Penambahan Ruang Terbuka Hijau (RTH) seperti taman kota di beberapa jalur arteri dan taman warga. • Pengadaan lomba Kampung Indah di tingkat RW. • Pelaksanaan sosialisasi Rencana Detail Tata Ruang (RDTR) kepada

WAKTU RESES	REKOMENDASI DPRD ATAS HASIL RESES
	warga. <ul style="list-style-type: none"> • Penambahan jumlah tempat sampah (tong sampah) hingga tingkat RT/RW • Penambahan gerobak sampah, gerobak motor, dan mobil pengangkut sampah hingga tingkat Kelurahan. • Pembangunan Tempat Pembuangan Sampah Sementara (TPSP) hingga tingkat Kelurahan.
Masa Reses I Tahun Anggaran 2014	<ul style="list-style-type: none"> • Penurapan kali dan sungai di wilayah Provinsi DKI Jakarta. • Penambahan petugas pengeruk sampah di Kali dan saluran air lainnya.
Urusan/Kesejahteraan Sosial	
Masa Reses III Tahun Anggaran 2013	<ul style="list-style-type: none"> • Pembangunan perpustakaan di tingkat Kelurahan. • Penertiban dan pembinaan PMKS dan PSK melalui pelatihan keterampilan kerja. • Penyediaan fasilitas buku pelajaran gratis untuk perpustakaan di sekolah. • Pemberian bantuan dana insentif bagi petugas kegiatan PAUD, Karang Taruna, PKK, Posyandu, dan Majelis Taklim. • Pelaksanaan fogging rutin pencegahan demam berdarah. • Penambahan honorarium bagi relawan Jumantik.
Masa Reses I Tahun Anggaran 2014	<ul style="list-style-type: none"> • Penambahan tenaga medis (dokter spesialis dan perawat) di Puskesmas dan RSUD • Penambahan jumlah stok obat di apotek RSUD. • Sosialisasi integrasi KJS dengan BPJS. • Pemberian pelatihan keterampilan wirausaha bagi para pemuda aktif karang taruna. • Penambahan beasiswa (bantuan pendidikan) hingga tingkat perguruan tinggi. • Penambahan gedung olahraga (GOR) dan sarana prasarana pendukungnya.

5.4. Rencana Kerja RKPD 2015 Untuk Program Unggulan dan Prioritas

Adapun kegiatan-kegiatan tersebut dapat dilihat pada matriks lampiran 5.5.